

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON LUCERO ALVAREZ
FECHA: 30/ABRIL/2015

Fitch Ratings analiza una nueva calificación para el Distrito Federal

LUCERO ALVAREZ: Fitch Ratings analiza una nueva calificación para el Distrito Federal una vez que se convierta en entidad. La reforma política abre la posibilidad de que el Distrito Federal adquiera el rango constitucional de ciudad.

Directivos de la calificadora señalan que aún no saben con precisión el manejo que se le daría a la deuda de la capital cuando se convierta en la entidad federativa número 32 de México.